

Y Taboada dice que no le alcanzó

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL CANDIDATO de la coalición Va X la CDMX a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada Cortina, no resultó electo al cargo, pues de acuerdo con el conteo rápido del Instituto Electoral de la Ciudad de México arrojó que Santiago Taboada alcanzó 37.2 por ciento de los sufragios, Clara Brugada 49.0 puntos porcentuales.

Cerca de la una de la madrugada de este lunes se dio a conocer el primer conteo rápido, con el cual los simpatizantes se mostraron indignados, pero el panista aceptó los resultados como prometió.

"En esta ocasión no nos alcanzó, me metí con las reglas y con las instituciones que creo y en las que he defendido.

"Y por supuesto, un reconocimiento a quien a partir del 5 de octubre será la próxima Jefa de Gobierno y a la cual le deseo mucho éxito por el bien de la ciudad de México", dijo el exalcalde de Benito Juárez con la voz quebradiza.

Taboada Cortina agradeció a quienes le apoyaron, mencionó que está conforme por regresarle a cientos de capitalinos la ilusión, así como las ganas de creer, pues consideró que hizo de su campaña momentos de alegría.

Dijo que podía decir con la frente alta que dio todo durante la contienda.

Asimismo, el exalcalde en Benito Juárez dijo sentirse agradecido con las fuerzas políticas que lo acompañaron, al frente cívico y a la marea rosa.

"Aquí estaré para otras luchas democráticas acompañando a quien en algún momento le toque esa gran oportunidad que hoy para mí concluye".

En tanto, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, quien obtuvo 6.9 por ciento de los votos, dijo que participó pese a estar consciente de las dificultades que habría.

El emecista reconoció el ejercicio democrático y la disposición de todos los ciudadanos en el proceso.

"A pesar de todas las dificultades salimos con entereza y poniendo de frente las causas (...) y siempre las propuestas que nuestra ciudad y nuestros pais hoy lo necesitan", expresó.

